

No el esperanto

DIARIO 16, 18-8-81

El mundo hablará un mismo idioma

Lima — El médico español, Jorge Perelló ha dicho que en el futuro la humanidad hablará un idioma común, que no será el esperanto, en vez de los aproximadamente 5.000 idiomas y dialectos existentes.

Perelló agregó que se llegará a ese idioma por los avances culturales, el acortamiento de las distancias y el papel cada vez más deci-

sivo de los medios de comunicación.

«A la larga será superada la tendencia a la disgregación del lenguaje que ha predominado en los pueblos durante miles de años»,

Miembro de la Organización Mundial de la Salud, de la Unesco y de la Unicef, Perelló, barcelonés, ha participado en Lima en un simposio sobre patología del lenguaje.